
Pièces 4 Pièces

Superficie 99 m²

Référence 84059203

Prix 600 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé  dans  une  belle  résidence  de  standing  ,au  calme,  dans  un  des  quartiers  les

plus prisés de nice, ce superbe appartement de 100m² bénéficie d'une rénovation

complète  aux  finitions  haut  de  gamme.  Son  exposition  sud-ouest  offre  une

luminosité naturelle et une vue Dégagé sur la verdure environnante. La disposition

en  angle  et  la  grande  superficie  offrent  un  sentiment  d'espace  et  de  confort.

l'appartement  de  4  pièces,  comprend  une  belle  entré,  un  vaste  séjour  de  37m²

avec  une  cuisine  américaine  entièrement  équipé  et  aménagé,  trois  chambres

lumineuses, et deux salles de douche avec wc ...

Located  in  a  quiet,  luxury  residence  in  one  of  nice's  most  sought-after

neighborhoods, this superb 100m² apartment has been completely renovated to a

very  high  standard.  Its  south-western  exposure  provides  natural  light  and  an

unobstructed  view  of  the  surrounding  greenery.  The  angled  layout  and  large

surface area offer a feeling of space and comfort. The 4-room apartment comprises

a  beautiful  entrance  hall,  a  vast  37m²  living  room with  a  fully  equipped  and  fitted

open-plan  kitchen,  three  bright  bedrooms,  and  two  shower  rooms  with  adjoining

toilets. This apartment represents a rare opportunity ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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